

NUESTRA HERRAMIENTA

Boletín Fabril del P.R.T. para los trabajadores de Volkswagen Argentina
Nº22 / Octubre 2025 / Precio voluntario \$1.000.-

PREPARARNOS PARA LO QUE SE VIENE

Totalmente a contramano de lo que anhelamos los trabajadores y el pueblo en general, el SMATA otra vez toma la iniciativa de **poner una "comisión interna" a dedo**. De arriba para abajo, con una impunidad odiosa que solo muestra su intención de seguir aportando al disciplinamiento del conjunto de los y las laburantes para que VW siga intentando imponerse con el objetivo central de la productividad.

En la vida cotidiana cada vez son más las expresiones, hasta individuales, de una ruptura estructural con las instituciones. Desde la figura del presidente hasta los concejales, pasando por gobernadores y diputados. La Policía, la justicia, las cúpulas sindicales, **absolutamente todo está podrido** y no hay expectativas de cambios profundos a la vida que puedan venir de esos ámbitos.

Contradicoriamente, la clase obrera y otros sectores asalariados (jubilados, docentes, empleados públicos, estudiantes, etc.) enfrentan los planes de la burguesía llevando adelante las mejores tradiciones de lucha. Asambleas masivas, cortes de accesos en parques industriales, rutas, tomas de edificios públicos, etc. Se identifica al enemigo y se golea como se puede y se tiene a mano. Despidos, suspensiones, ajuste y más ajuste, así como se vive en la planta de Pacheco, **pasa de punta a punta del país**.

Obreros metalúrgicos de Ternium en San Nicolás, los de Vasall en en norte de Santa Fe. Experiencias como la de los y las trabajadores de las ceramistas Ilva en Pilar y en Luján, entre otras, nos marcan un camino al conjunto de la clase, como así también le marca la cancha al enemigo a la hora de tener que tomar decisiones de manera uniforme.

Volviendo de vuelta a lo nuestro, entendemos que es un momento raro por la falta de volumen de producción, el estar en casa tantos días lleva a una rutina donde es inevitable la poca charla o debate entre nosotros mismos.

Pero esto es pasajero, seguramente volverán momentos álgidos en la producción, y los ritmos y saturación de los puestos de trabajo serán uno de los temas a seguir de cerca. Otra cuestión no menor y muy sensible es que la guita no alcanza, VW sigue haciendo grandes negocios, **nos enrostra inversiones multimillonarias pero de un aumento salarial acorde a nuestras necesidades ni noticia**. Todo se resuelve vía Secretaría Gremial y, al igual que en la vida misma, ya nadie confía en que de esas "negociaciones" puede salir algo bueno para el trabajador.

¿Qué hacer? Como dijimos más arriba, es una situación especial, donde es muy comprensible que estos momentos se aproveche para descansar, para disfrutar momentos en familia, para hacer todo lo que en momentos de alta producción no da el cuerpo ni el tiempo para hacer. Pero así y todo debemos **prepararnos para lo que se viene**, para combatir que nos impongan de qué manera organizarnos, para ir pensando en poner sobre la mesa las discusiones que hacen a nuestras necesidades. Insistimos en qué hoy es que la plata no alcanza y que los ritmos de laburo son inhumanos.

¿A qué nos referimos en nuestra propaganda cuando decimos democracia directa/obrera como contraposición de la democracia representativa/burguesa?

Entre otras cosas a que es inadmisible que como obreros y obreras dejemos que, algo básico como es elegir nuestros delegados, sea impuesto por la dirección del SMATA, no reconocerlos, no darles ese "poder" que pretender que tengan.

Ir construyendo, desde cada sector, con las formas que vaya tomando, una idea práctica de lo que realmente necesitamos como un cuerpo de delegados pegado a cada uno de los lugares, que sean expresión del deseo masivo que hay de no dejar en manos de nadie nuestras ambiciones, sino que seamos nosotros mismos quienes las llevemos adelante.

Juntarnos, generar ámbitos de confianza, elevar las discusiones a que el plan de mayor explotación de VW hay que enfrentarlo desde las bases. Y también, simultáneamente y como parte de ello, generan ámbitos donde ir encontrándonos con trabajadores de la zona, de otras fábricas, de otros lugares de laburo, no sólo para romper el aislamiento sino para ir generando **referencia y unidad nacida bien desde abajo**.



PARTIDO REVOLUCIONARIO
DE LOS TRABAJADORES

SUS AMBICIONES VAN EN CONTRA DE NUESTRA VIDA

Leé y Difundi: [El Combatiente](#) y [La Comuna](#)

P.R.T Argentina

prtarg

@prtargentina

prtargentina

www.prtarg.com.ar